

13 de octubre

En el marco del proyecto “Fortalecimiento de la producción de información y conocimiento en salud, en el ámbito de la Red de Salud 13 del SEDES La Paz, Bolivia”, financiado por IRIZAR, se desarrolló una investigación en los municipios de Calamarca, Collana y Colquencha que forman parte de la Red de Salud N° 13 del Servicio Departamental de Salud – La Paz. Por medio del cual se busca contribuir a la implementación de la actual política sanitaria del país: Salud Familiar Comunitaria Intercultural (SAFCI), profundizándose en el conocimiento de las diversas realidades locales mediante investigaciones.

A su vez, dicho proyecto es complementario al Convenio “Fortalecimiento de la implementación de procesos de promoción de la salud y de atención integral e intercultural con enfoque de género en 4 Redes de Salud de los Departamentos de La Paz y Cochabamba” 2105 - 2018, financiado por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID). El cual se orienta a avanzar en el fortalecimiento institucional y comunitario, aplicando enfoques de derechos, interculturalidad y de género en los mecanismos de Promoción de Salud establecidos en la política SAFCI.







El presente informe tiene como objetivo principal describir la situación actual de las mujeres aymaras en el ámbito social y comunitario, así como también identificar las principales problemáticas que enfrentan en su vida cotidiana.